

## Es gibt nichts Gutes: außer man tut es!

Zum vierten Mal in Folge beteiligte sich die Realschule Augustdorf nun schon an der Weihnachtspäckchenaktion der Initiative Henkelmann. Zusammen mit ihren Klassenlehrern planten und packten die Klassen liebevolle Weihnachtspakete für bedürftige Menschen direkt vor Ort in Augustdorf. Gemeinsam machte man sich Gedanken, worüber sich die Menschen wohl freuen könnten. Dann wurde eifrig gepackt und dekoriert.



Am 14.12. war es dann so weit: Viele fleißige Helfer aus der SV brachten die Geschenke zusammen mit Frau Wegener und Frau Sassenberg zum Roten Kreuz, wo die Pakete gesammelt wurden und von wo sie dann am nächsten Tag von den Empfängern abgeholt werden konnten. Zur Belohnung für ihren Einsatz wurden die Helfer noch zum Verweilen bei Kakao und Keksen eingeladen, was auch dankbar angenommen wurde. Zufälligerweise erschien dann ein Reporter der *Lippischen Landeszeitung* und schoss ein Foto unserer Schüler bei der Übergabe der Päckchen, das auch prompt am nächsten Tag in der besagten Zeitung erschien.



Die Aktion hat in jedem Fall viel Freude bereitet und soll weiterhin fester Bestandteil unseres Schullebens bleiben!

(Tanja Sassenberg, SV-Lehrerin)